



みんな笑顔の運動会！

9月7日に令和6年度運動会を開催しました。保護者の方々や地域の皆さんにも御来場いただき、生徒たちと共に1日を楽しんでいただけたことに感謝申し上げます。運動会は、借り物競走や騎馬戦などの王道の競技に加え、椅子の上を走るものなど多彩な競技が行われました。生徒たちは全力で取り組み、会場は笑顔と熱気に包まれました。

応援合戦は準備段階から各団が一丸となって練習を重ねてきました。その成果が発揮される見ごたえのあるものとなりました。当日々これまで一番のパフォーマンスを披露し、観客から大きな拍手が送られました。また、ダンスでは3年生が生まれた年にヒット

<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/>



した楽曲を使用しました。全員が笑顔で踊る姿が非常に印象的でした。



終日、和やかで楽しい雰囲気が続き、生徒たちにとっても充実した一日となりました。



誹謗中傷に注意！人権デー

社会問題である誹謗中傷に関する啓発活動を全学年で行いました。SNSを含むネット上での誹謗中傷に対する理解を深め、加害者にも被害者にもならないための具体的な注意点を学びました。



島親さん募集！

県外生の生徒のサポートをしていただける皆さまを募集します

連絡先 ☎ 77-2021
弓削高校 教頭 正岡

みんな笑顔の1日！

弓削高運動会開催！

弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>

卒業生・修了生たちは
弓削の海に見守られ出航！

9月21日(土)、令和6年度商船学科卒業式・専攻科(海上輸送システム工学専攻)修了式が行われました。今年度も多くの来賓、保護者の方々に見守られ盛大に挙行されました。

商船学科卒業生36名、海上輸送システム工学専攻修了生2名に卒業証書・修了証書が授与されました。



最後に、卒業生一同が登檣礼を行いました。

学生が活躍！

熱戦繰り広げ実力発揮

実施し「ごきげんよう！」の掛け声とともに、全員の制帽が美しく宙を舞いました。

各種大会で好成績！

夏季休業中たくさんの学生が頑張り、表彰されました！

【第59回全国高等専門学校体育大会】
◇陸上競技部

女子やり投げ 第5位
水野 さくら(商船学科3年)

男子走幅跳 第8位
森 旬輝(商船学科2年)

◇剣道部

女子個人の部 第3位
竹村 心(商船学科4年)

◇柔道部

女子63kg級 準優勝
井上 結子(情報工学科1年)



【JOC ジュニアオリンピックカップ第55回 U16 陸上競技大会予選】
(愛媛県)

◇ジャベリックスロー 優勝
杠 航太朗(電子機械工学科1年)
※全国大会出場予定(10月開催)

【第25回高校生国際美術展】

◇書の部 佳作
庄司 宗太郎(商船学科3年)



初めまして！！

英会話教室

弓削 月 19:30～弓削地域交流センター
生名 月 10:30～生名3分団集会所
岩城 木 19:30～岩城総合支所庁舎

教えていただけるとうれしいです。
これからよろしくお願ひします！



岩城地区担当
ケイティー・クリストファー・トマス

こんにちは！ 皆さん初めまして、私の名前は、クリストファーです。カナダから来ました！私のことはクリスと呼んでください。

私の趣味は、サイクリングと釣りです。岩城地区ALTとして頑張りますので、よろしくお願いします。

上島町の人々は温かくて優しい人

が多く、ここに住めることをとてもうれしく思っています。私は、上島町で暮らす中で、日本文化を探求し、たくさんの日本語を学びたいと思っています。私を街中で見掛けたら気軽に話し掛けていただけるとうれしいです。まだまだ日本のことについて、わからないことが多いので皆さ



▲ カナダ モントリオールの町の風景



▲ ノートルダム大聖堂(モントリオール)

わたしの
上島旅

— 第40回 —
今月の旅人



なかざわまり(横浜市)

初めての上島町への旅は、「何者でもない自分に還る場所」でした。

古き良き懐かしさが残る街並みと人の優しさ。そして、穏やかな波と自然。

それに触れた時、心の奥にある何かが動かされた気がしました。

私が普段住んでいる場所は都会でとっても便利でどこに行くにも不自由はありません。

でもいつも心のどこかで不幸せでもないけど、すごく良くもないみたいな感覚があって、

暮らすことと働くことの間で空しさみたいなものを感じていました。

地元のおばあちゃん話をした時のお話をすごく印象的でした！

「この島が心から本当に大好き。だから若い人やいろんな人に来てほしいの！何もないけどすごく幸せ！」

まっすぐな瞳で話すおばあちゃん、本当に素敵でした。

効率よりも大事なもの。

私たちは自然の一部って忘れていつの間にか効率的であればあるほど良いみたいな世界線で生きている気がしています。

目の前の当たり前の幸せに気づけるか？

上島町の大自然と人の優しさに触れて五感を刺激されると、ギュッと凝り固まった心がふわっと柔らかくなるのを感じました。

それで日常に戻った時、いつも以上に幸せだなあ！豊かなだなあ！って感じられたんです！

人として大切なことを気付かされた旅でした。

また来ます！上島町へ。

上島町観光協会

KAMIJIMA TOURISM ASSOCIATION

0897-72-9277



みんな笑顔の1日！

弓削高運動会開催！

学生が活躍！

熱戦繰り広げ実力発揮